

# Femmes usagères de drogues : commencer à en parler

Il est souvent difficile pour les femmes de parler de leur consommation de drogues. Elles font face à des représentations sociales très négatives et intérieurisent fréquemment ces jugements de valeur. Ainsi pour beaucoup d'entre elles, "[personne ne sait, elles n'osent pas en parler](#)" et la demande d'aide, l'entrée dans le soin sont tardives.

Pour dépasser les réticences imposées par cette stigmatisation il est possible d'en parler avec des pairs de façon anonyme. L'entraide est un moteur pour dépasser la honte. depuis sa création, Drogues info service propose ainsi un [forum pour les consommateurs](#) qui permet de commencer à parler en toute sécurité. C'est un premier pas vers un mieux-être.

## Articles en lien

[Personne ne sait, je n'ose en parler](#)

[Je souhaite me faire aider](#)